

Ausgabe 14/2006

Montag, den 22. Mai 2006

Personeller Wechsel in der Vertretung des Kantons Zürich

Die bisherige Vorsitzende der Internationalen Bodenseekonferenz (IBK), Dorothee Fierz, ist am 5. Mai 2006 aus dem Regierungsrat des Kantons Zürich zurückgetreten. Der Regierungsrat des Kantons Zürich hat in seiner letzten Sitzung die Vertretung des Kantons Zürich in der Konferenz der Regierungschefs der IBK neu geregelt. Neu wird Regierungsrätin Rita Fuhrer, Volkswirtschaftsdirektorin, den Kanton Zürich in der Regierungschefkonferenz vertreten und per sofort auch den Vorsitz der Bodenseekonferenz übernehmen.

Impressum:

Der Bodensee-Informationsdienst ist ein Mediendienst der Internationalen Bodenseekonferenz (IBK) - Kommission Öffentlichkeitsarbeit (Hrsg.)

Verantwortlicher Redakteur:

Thomas Gossner, Geschäftsführer der Internationalen Bodenseekonferenz (IBK)
Fon: 0049-7531-52722 / Fax: 0049-7531-52869
E-Mail: info@bodenseekonferenz.org

Vertrieb:

Geschäftsstelle der IBK
Benediktinerplatz 1 / D-78467 Konstanz oder Postfach 1914 / CH-8280 Kreuzlingen
E-Mail: info@bodenseekonferenz.org / Internet: www.bodenseekonferenz.org